
“ REQUERIMENTO Nº 49/2014 “ 
 

 

 

SENHORA  PRESIDENTE; 
 

 

Requeiro a Mesa ouvido o plenário na forma 

regimental que seja oficiado a o Sr. João Ferreira Junior, DD. Prefeito Municipal de 

Lupércio, para que junto ao Comando da Policia Militar do Município, estude as 

possibilidades em retornar para as Viaturas o atendimento às chamadas de 

Emergência, pelo 190. 

 

JUSTIFICATIVA 

Justifica-se pelo fato de que, fui procurado por 

vários Munícipes, com tal solicitação, uma vez que, quando se necessita de uma 

chamada de emergência (190), falamos com um atendente na cidade de 

Marilia, que anota os dados da ocorrência e, informa que estará encaminhando 

uma viatura para o local. Isso demora de 20 a 30 minutos, tempo este suficiente 

para que seja praticado o delito e o delinqüente imprima fuga do local.   

Na certeza de ver cumprido este requerimento, antecipo 

agradecimentos. 

 

SALA DAS SESSÕES FCO. ANGELO QUITO, 27 DE OUTUBRO DE 2.014. 

 

 

 

 

APARECIDO DONIZETI CREMONEZE 

VEREADOR 
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